

## **LA PRIMERA CIUDAD CONOCIDA**

Cerca de Jericó y a unos 30 km de Jerusalén, se hallan los restos de una de las ciudades más antiguas que conocemos: Jericó.

Unos 8000 años antes de nuestra era, en ese lugar había un manantial y un oasis. Allí se establecieron grupos de cazadores que construyeron casas con barro y hierba.

Con el paso de los siglos, fue creciendo y se reforzaron sus murallas.

Desarrollaron la agricultura y la ganadería gracias al agua del oasis que permitía el riego de las plantas.

En Jericó llegaron a vivir entre 2000 y 3000 personas. Era una verdadera ciudad, la más antigua que conocemos.

### **¿Cuál es la primera ciudad conocida?**

Jerusalén

Jericó

Palestina

### **Para proteger la ciudad construyeron:**

Puentes

Torres

Murallas

**Las gentes pudieron vivir en la ciudad porque:**

No hacía ni mucho frío ni mucho calor.

Tenían manantiales de agua.

Estaba cerca del Mar Muerto

**Construyeron sus casas con:**

Piedras

Cemento

Barro

**Sus gentes se dedicaban a:**

Pescar en el Mar Muerto

Cultivar los campos

Trabajar en las fábricas

Cuidar su ganado



Oasis

